



ᐅᑕᑎᑕᑎᑕ ᐅᑕᑎᑕᑎᑕ
Building *Nunavut* Together
Nunavut liuqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Uqausirmut Quviasuutiqarniq 2024

Iqaluit (Nunavut), le 3e avril 2024 – Le mois d’avril est consacré à l’*Uqausirmut Quviasuutiqarniq*, la célébration annuelle de la langue inuktitute au Nunavut.

Le thème de cette année est « Nattiq », le phoque annelé, qui a fourni aux Inuits tant de choses dont ils avaient besoin depuis des générations.

Cette année, les Nunavummiut sont invités à prendre part aux festivités en partageant leurs expériences sur la bonne manière de faire la chasse au phoque, ainsi que leurs connaissances des différentes saisons du cycle de vie du phoque (du blanchon jusqu’à l’état adulte), de la façon de distinguer les espèces de phoques, de la terminologie et de l’anatomie des phoques, des rôles traditionnels associés à la chasse, à la boucherie et à la préparation du phoque, et des compétences et des outils traditionnels qui servent à travailler avec les phoques. Le thème de cette année suscitera également le partage des récits, des mythes, des légendes et des chants du phoque et mettra en valeur la culture et la langue inuites.

« Le ministère de la Culture et du Patrimoine est ravi de lancer une série d’initiatives en matière d’éducation qui mettent en valeur notre riche langue inuktitute. L’accent que nous mettons cette année sur « Nattiq », le phoque annelé, témoigne de notre engagement à préserver notre riche patrimoine. Je suis profondément reconnaissant des efforts collectifs qui ont permis à cette célébration d’avoir lieu et j’anticipe avec bonheur son impact considérable sur les Nunavummiut », a déclaré l’honorable ministre Daniel Qavvik.

Le Nunavut constitue un espace linguistique unique et distinct au sein du Canada.

Uqausirmut Quviasuutiqarniq est un événement annuel qui fait la promotion de l’importance, de l’histoire et de la diversité de l’inuktitut sur le territoire.

Nous encourageons les Nunavummiut à promouvoir l’inuktitut tous les jours par le biais de récits et de jeux, et de participer à des activités amusantes sur les médias sociaux en utilisant #Quviasuutiqarniq.

Pour obtenir de plus amples renseignements, visitez la page de [l’Uqausirmut](#)

